

Empresa Apropecuaria Roberto Estévez Ruz



Empresa Agropecuaria Roberto Estévez Ruz

Municipio Cauto Cristo, eminentemente agrícola tiene una diversa gama de entidades y empresas que trabajan con el objetivo de prestar servicios con la calidad que ameritan los habitantes de este municipio. Entre las actividades fundamentales se encuentran la ganadería, representada por la Empresa Apropecuaria Roberto Estévez Ruz.

Pertenciente al Ministerio de la agricultura se creó por la Resolución No. 482 dictada por el Ministro de la Agricultura el 15 de Diciembre de 1976 y está ubicada en el Batey de La Seis, Municipio Cauto Cristo Provincia Granma.

Cuenta con una extensión territorial de 30735.3 Ha. Estando distribuida de la siguiente forma 25291.3 Ha en el Sector Estatal más UBPC, y el 4116.7 ha en la CCS más CPA, existen 12267.09 Ha. dedicadas a la ganadería y 416.02 Ha a otros cultivos.

La entidad se encuentra estructurada en tres UEB Ganaderas que son responsable de la producción, la UEB de Aseguramiento y Comercialización de Insumos y la UEB Agricultura

Urbana, las cuales garantizan los recursos y prestación de servicios para la continuidad del proceso productivo, así como la unidad de Dirección que controla y dirige estas dependencias, además asesoramos y controlamos a tres UBPC, dos CPA y dos CCSF.

Para garantizar el buen funcionamiento de nuestra organización Empresarial mantenemos una fuerza de trabajo en el Sector Estatal de 654 trabajadores de ellos mujeres 122, con 56 profesionales y 70 técnicos, la edad promedio de la fuerza laboral es de 54 años y el nivel cultural promedio de 9no grado.

Los suelos predominantes en sus área es el pardo aluvial en más del 65.8 % de su territorio, son beneficiados por los ríos Cauto, Cautillo, Rioja y Salados que con un sistema de micro-presas, lagunas y tranques así como un sistema de canales de más de 350 km benefician el abasto de agua al ganado y el riego de los cultivos.

Para la atención a los trabajadores se tiene establecida la emulación socialista con la selección y estimulación moral y material de los destacados así como la participación de todos los colectivos en sus actividades, se le garantiza un módulo de ropa y zapato anual así como los medios de protección colectiva e individual.

La capacitación de los trabajadores permite tener un colectivo competente. La infraestructura existente nos permite lograr resultados con la vinculación y estimulación del 100 % del colectivo laboral.

Se ha alcanzado niveles de abasto de agua que satisfacen las necesidades de estas en los diferentes formas de producción, lo que es posible con la electrificación de todas las estaciones de bombeos.

Se desarrolla un programa de diversificación de la producción que incluye producciones pecuarias y de cultivos varios las cuales se utilizarán en lo fundamental en autoconsumos y en la venta en Ferias y en la captación de divisas. Todo esto nos conlleva a tener prestigio a Nivel Municipal, Provincial y Nacional.

La MISIÓN

Satisfacer las necesidades de nuestros clientes industriales, mediante la producción de carne y leche, para la comercialización en moneda nacional y en divisa, con un incremento gradual y sostenido por años y lograr producciones secundarias, como ovino – caprino, equino, viandas, hortalizas, granos y frutas, con una correcta gestión de los recursos humanos, materiales y financieros.

La VISIÓN

Somos una empresa líder en la producción de carne y leche con alta eficiencia productiva y económica, altamente competitiva, con un colectivo de dirección y trabajadores cohesionados, con alto sentido de pertenencia y con un sostenido crecimiento de la producción, que satisfaga

las expectativas de los clientes.

OBJETO SOCIAL

- Producir y comercializar animales comerciales de ganado mayor y menor, leche, carnes y sus subproductos, así como productos agrícolas y forestales. Brindar servicios agropecuarios, veterinarios, y de reproducción animal.

Teléfono: 23327347

Armando Santiesteban Piña